



Wie soll sich der Samerberg entwickeln? – ArchitekTour auf dem Samerberg

Beitrag

Der Beteiligungsprozess „Leitbild Samerberg“ begann mit einer Ausstellungseröffnung der Studierenden der TH Rosenheim – Innenarchitektur- vor der Samerberger Grundschule in Zusammenarbeit mit der Baukulturregion Alpenvorland. Das Entwerfen im 2. Semester des Studiengangs Innenarchitektur an der TH Rosenheim beschäftigte sich mit baulichen Interventionen im Spannungsfeld zwischen Landschaft und Tourismus. 70 Studierende setzten sich mit kleinen Orten, stillen Ärtchen und einer neuen Infrastruktur für den sanften Tourismus am Samerberg auseinander. Zu besichtigen waren die Arbeiten bei einer Projektpräsentation mit anschließendem Fest bei der Samerberger Halle. Wir zeigen hier erste Impressionen der Vernissage und werden später noch ausführlicher berichten.

Fotos: Rainer Nitzsche



Samerberg





auf dem Samerberg

Wie soll sich der Samerberg entwickeln? – ArchitektTour auf dem Samerberg



Wie soll sich der Samerberg entwickeln? – ArchitektTour auf dem Samerberg



Wie soll sich der Samerberg entwickeln?
– ArchitekTour auf dem Samerberg



Wie soll sich der Samerberg entwickeln? – ArchitekTour auf dem Samerberg



Wie soll sich der Samerberg entwickeln? – ArchitekTour auf dem Samerberg



Wie soll sich der Samerberg entwickeln? – ArchitekTour auf dem Samerberg



Wie soll sich der Samerberg entwickeln? – ArchitekTour auf dem Samerberg





Gemeinde Samerberg

Wir stellen ein!

**Mitarbeiter/in für die Verwaltung:
Finanz- und Hauptverwaltung
Teilzeit / Vollzeit**

Bewerbungen:
Gemeinde Samerberg, Dorfplatz 3,
83122 Samerberg
gemeinde@samerberg.de
Infos: Andreas Müllinger 08032 / 989 40



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. ArchitekTour
2. Entwerfen
3. Innenarchitektur
4. Innenarchitektur an der TH Rosenheim
5. Samerberg